
Bonjour,

Je souhaite apporter plusieurs observa ons à ce dossier ;
-pourquoi l'ac vité "AdBlue" n'a pas été évoquée lors de la réunion du 14 mars 2024? Elle est
pourtant inscrite au dossier PJ46.
-aucun recouvrement n'est assuré sur ces 3 postes : maintenance, empotage/dépotage et
broyage (1 personne par poste). 
-absence de personnel de 20H à 6H et pendant le week end. Pas de personnel sur site en cas
d'incident ou de dysfonc onnement. Insuffisant pour un site Seveso seuil haut avec des stockage
de gaz important.
-20 000m3 d'eau/ an consommé. Lors de la réunion, on nous a présenté une ac vité sans
consomma on d'eau. Pourquoi cet écart?

Cordialement.

Nicolas CALLENS
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